

2013 スーパーアセンション日記

4-5REN



今年私の最大の目覚めは、
8.8 のW山県での大地震(誤報)の日でした。

私はその日、
仕事で小学生の子供たちを引率して
大きなコンサートホールに居ました。

そこで起きた特大の警告に、

「うかうかしている場合じゃない、
だれが？私が！
いつ？今！
もうぐずぐずは許されない！」

とすごく反省しました。

それまでは、

いつも、

意志が弱く、

軸がぶれやすいといわれ続けていましたが、
そこから、自分でも見違えるほど、変わったと思います。

それが今年一番の
自分の中でのスイッチの点火
になったと思います。

そこからは今まで仕事だからとあきらめて、
調整のチャレンジもしなかった
公式セミナーへの参加をすごくしたいと思い、
10月26日には
念願の公式セミナーにも参加することができました。

そして、セミナーに参加する！
仕事は有給を取る！と決めた数日後に、
セミナー内で行われる出し物の
重大ミッション、ダンス解説依頼が来ました。

自分がやると決めた瞬間に
高次は答えをくれるんだ、
やると決めたら、
全力でサポートがくるんだ
と強く実感しました。

そして、自分の普段の仕事が
ライトワークとつながった第一歩でした。

11月3日のセミナーでは、
自分が誘ったメンバーさんと一緒に
書籍販売をさせていただき、
そしてそのまま懇親会にも参加させていただけたこと、

そのメンバーさんが皆の前で
しっかりとあいさつとその日の感想を述べられたことが

一緒に、
あきらめずに、
やってきてよかった、
私の思いが
少しでも伝わっているのかなと
本当にうれしかったです。

12月22日の公式のセミナーでは、
日帰り参加にはなったのですが、
朝から両親である宙美先生とひろしさんと、
三位一体で参加させていただき、
今まで以上に家族のつながりを実感した日になりました。

1年前の3人では、一緒に旅行や
にこやかに食事など、考えられなかったね、
と三人のアセンション度合いを
すごくうれしく思った反面、
もう一人の家族である、
大切な弟も
早くここに参加してほしいと
心から思いました。

1 年全体を通して、
日々進歩、進化、神化、
めまぐるしく自分が変わった、脱皮、
そして統合していった 1 年だったと思います。

そして2013、13月13日
あらたな、始まりの日、

朝から
ずっとハイアーセルフと一緒に団体行動
ガイド？
をしてくれていて1日を過ごしました。

そして、12月ころから感じていたことですが、

1～13まで
基底、地上の自分自身から
ハイアーセルフまでの統合

というキーワードが気になりつづけていた、
気にし続けていた結果、
今回のセミナー、エネルギーワーク、
全てを通して、
すっきりと
地上の自分とハイアーセルフが
出会い、統合したように思います。

日々の実践を通して、
常にハートは開いてきたと感じているので、
あとは常に全開にしていくのみ
全開MAXにむけていきます

この1年で、
特に大きく変わったのは、
アセンションに対する向き合い方で、
今までは絶対的な核心の下、
全力を注ぐという気持ちがいりなかったと思います。

8.8 のスイッチ起動後、
私が本当にやりに来たこと、
本当にやっていきたいことが明確になり、
アセンションを全力で
全開でやっていくことが
私がこの地球に来たときに
決めてきたことであり
それを今、自分がやらないと、

いつやるつもり？
という鼓舞が常に自分の中にあります。

Ai先生、
Lotus先生、

そしてKKの皆様に
感謝しかありません。
いつも、24Hありがとうございます。

REN

